

進路だより



発行日:7月19日(金)
発行者:進路指導担当
第3号

三者面談について【重要】

先日、進路集会、進路保護者会でお伝えしましたが、夏の三者面談についてお知らせします。親子でしっかり話し合いをした上で、三者面談に臨んでいただければと思います。

【面談内容】

★面談時の生徒の服装・・・制服

〈1学期の学習・生活のようす(学校・家庭)〉

- ・生徒から⇒保護者の方から
- ・担任より

〈進路について〉

- ①志望進路についてとその理由(生徒から)
- ②保護者の方の考え
- ③夏休みに向けての高校見学・学習の見通し(生徒から)
- ④書類の提出・確認

- 成績確認票(青い紙)
- 資格等のコピー

【面談時の持ち物】

〈全員〉

- 上履き
- 成績確認票(青い紙) ※本日配付しました。
(調査書のもととなる重要なものです。1・2年生の成績、特別活動等の記録が記載されています。)
- ※確認事項についての詳細は、成績確認票と一緒に配付しました。

〈必要な人〉

- ※調査書に資格や外部の表彰を記載したい場合は必ず持参
- 資格(英検、漢検等)を証明できるもの(コピー)
- 校外(クラブチーム、ボランティア等)での表彰を証明

夏休みの学校説明会・見学会・体験入学

2回以上参加しよう♪(宿題です。ロイロノートでレポート提出を)

「自分に合った」進路を見つけるために、夏休みの高校説明会・見学会などに必ず参加しましょう。特に、志望校については、必ず行くようにしてください。(見学会などを実施していない学校の場合は、実際に高校に行ってみるだけでもよいです。)

高校説明会一覧は、進路集会・保護者会にて配布したのも参考にしてください。また、次のHPでは、県公立高校の説明会・見学会・部活動体験等の一覧が掲載されています。活用してください。

学校説明会等一覧(県立総合教育センターHP内) ↓
<https://www.center.spec.ed.jp/nyuushi>



説明会持ち物一覧

【共通】

- 上履き
- 筆記用具 メモ帳
- クリアファイル
- その他(各学校で連絡されたもの)

【私立個別相談】

- 通知表などの成績が分かるもの
- 北辰テストなどのテストの結果(ある人)

確認してくるとよいこと(例)

- 1 環境・設備や、交通について
 - 交通手段は?(バスや電車の間隔)通学時間は?
 - 学校に着くまでに何があるのか?
 - 学校の施設は?(教室の空調、食堂、図書室)
- 2 何を学べるか～授業やカリキュラム～
 - どんな授業を受けられるのか?
 - 宿題はどのくらいあるか?
 - どんな資格が取れるのか?
 - 行事の種類や雰囲気はどうか?(行事も大事な学習の1つ!)
- 3 その他
 - 校則や雰囲気、教育方針(校風)はどうか?

「卒業生に学ぶ会」を実施しました ～感想を紹介します～

多くの人が、「夏休みの生活習慣・勉強の大切さ」「メリハリの重要さ」「高校見学の大切さ」「自分の意思(志)の大切さ」に気付けたようで、勉強になりましたね。夏休みを有効活用し、自分の進路実現に向けてみんなで頑張ってください。

- 夏休みは、時間通り動くということを徹底していきたいです。勉強と休憩の2つを自分で決めたとおりに行動できるよう、自分に厳しくしていきたいと思いました。
- 卒業生のお話を聞いて、夏休みに意識したいと思ったことは、早寝早起きをすること、朝ごはんをしっかり食べること、基礎を固めることです。私は、長期休みになると遅く寝て遅く起きがちなので、早寝早起きを意識したいと思っています。
- 卒業生のお話を聞いて、夏休みの勉強がすごく大切だということがよくわかりました。理由は、夏休みというとても長い時間を勉強に使えるほど、しっかりと結果がついてくるからです。なので、夏休みにたくさん勉強できると良いと思いました。
- 卒業生が、夏休みに1日多くて10時間くらい勉強していたと言っていて、自分もそんなにできるのかと少し不安になりました。でも、朝に勉強するのが良い、勉強を習慣づけるのが良いと教えてもらい、少しずつでもいいから自分に1番合う方法を試すというのが大切だと思いました。
- 卒業生のお話を聞いて、学校よっての魅力や個性がすごく異なっていて、自分のこれからの進路は数多く存在するんだと改めて思いました。今の自分はやりたいこともなく、学校もあまり決まっていないので1番良いと思えるところに行けたらと思いました。けど、そのためには勉強を続けることが大切だと、卒業生から教えていただいたので、自主勉強を頑張っていこうと思いました。
- 今日話を聞いて、(受験生としての)イメージが湧いてきて、夏休みの大切さを知ったので頑張ろうと思いました。そして、同時に高校の良さもたくさん知れてより楽しみになったので、楽しい高校生活を送れるかは今にかかっていると思ったので、今日学んだことを生かして高校選びをしていきたいと思います。
- 卒業生全員のお話を聞いて分かったことは、1、2年の復習がとても大事なこと、夏休みなどの長期休みの勉強がとても大切だということが分かった。高校を決めるのは、偏差値だけでなく、通いやすさや校風なども大事だと分かった。勉強するときの ON・OFF の切り替えが大事だと言っていたので、自分も、勉強する時とだらだらする時のメリハリをしっかりつけようと思いました。
- 受験に向けて、これから何をしていけばいいのかということがしっかり分かりました。卒業生の方々は、しっかり自分の意思で(進路を)選ぶというのをできていて、親に任せるばかりではだめなのだと知りました。どの卒業生も過去問をしっかり解いていて、自分もやってみようと思いました。また、今までの復習を1、2年生の時のワークを使って行っている人もいた。…自分の夢のために自分でしっかり(進路を)選ぼうと思いました。
- 本格的に自覚をもって、勉強や学校生活に取り組みたい。「勉強しなきゃ！」みたいな空気を(みんなで)作っていけるといいなと思います。図書室とかも有効活用して、自主的に勉強を進めたいです。

